



Andrés Pérez y su diálogo con Lavín: "Es engoroso porque somos de izquierda"

La Nación / SANTIAGO

Ayer comenzaron las conversaciones entre el director del Gran Circo Teatro, Andrés Pérez, y el alcalde de Santiago, Joaquín Lavín. En vista que la destacada compañía debe abandonar las Bodegas Teatrales de Matucana existe una iniciativa para que ocupe la sala del Teatro Novedades de calle Cuetos. El problema es que ese recinto tiene actividades, como clases, y se presta a diversos espectáculos, lucha libre incluida. Pérez cuenta que habría que entrar a combinar las actividades de ambos. Claro que también hablaron de un recorrido del "El Principito" por diferentes plazas de Santiago. "Hay que destacar -dijo- que Lavín hizo lo que ningún gobierno de la Concertación, que es dar permiso a 70 grupos para hacer teatro callejero. Ese es un derecho que tenemos los artistas, tal como era quedarnos en Matucana y que nos hubieran aceptado nuestra propuesta. Ellos

están formando una comisión para ver qué hacen con ese recinto y nosotros hace tres meses que ya lo estamos haciendo y muy modestamente, porque somos un país modesto".

Pérez agregó que "hay cosas graves. Hemos sabido que la Casa Amarilla y la Estación Mapocho ya no serán recintos para el teatro. Creo que públicamente se debería reconocer el fracaso de una política con respecto a ese edificio con que tanto soñábamos los artistas. El gran temor que tienen es que sean los artistas quienes dirijan los centros de arte, que es como debe ser, ya basta de sociólogos o periodistas indicándonos qué debemos hacer. Esto es engoroso para nosotros porque somos mayoritariamente de izquierda y hemos sido ayudistas importantes para el regreso a la democracia. Esto es tan engoroso como que sean ahora voces de derecha las que se estén comprometiendo a hablar con el Presidente Lagos a favor nuestro. Es algo parojo pero la paroja es la gran herramienta del teatro".

La Nación 10-11-2001 P.45

590223

Andrés Pérez y su diálogo con Lavín, "es engoroso porque somos de izquierda" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Andrés Pérez y su diálogo con Lavín, "es engoroso porque somos de izquierda" [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)